

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos.

MURCIA 3 DE AGOSTO DE 1891

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20

N.º 1456



EL SEÑOR

D. JOSÉ MIRÓ Y PASCUAL

LICENCIADO EN MEDICINA Y CIRUGIA

HA FALLECIDO

EL DIA 31 DE JULIO EN SU CASA DE TORREVIEJA

Su desconsolada esposa, hijas, hijos políticos, nietos, hermanos políticos y demás parientes;

Participan a sus numerosos amigos tan irreparable pérdida y les ruegan le encomienden a Dios en sus oraciones.

Desde Torrevieja.

2 de Agosto.

Hablar aquí de baños, es hablar de la mar.

La numerosa colonia de Murcia solo piensa en bañarse y divertirse para descansar de las tareas y fatigas de un año entero; un paréntesis de agua salada, para curar los males del cuerpo y dar alivio a los del espíritu.

El salon de los baños, donde la gente aguarda turno para remojarse, ofrece un conjunto verdaderamente indescriptible.

Las señoras sentadas en grupos se transmiten las impresiones del día, sobre todo las que se refieren a la temperatura del agua; los niños y niñas corren de acá para allá, con el bullicio de los pocos años, promoviendo un ruido atronador sobre la madera del piso; las risas y frases chispeantes, hacen coro al murmullo de las olas; el aire es limpio y fresco, y en este conjunto de algazara y buen humor, se escuchan sin cesar las voces y exclamaciones agudas de las señoras al recibirla primera impresion del baño.

—¡Ay!—¡Ay que fria!—Métete, Tomasa!—¡que se me cae la sábana!—¿Donde está mi tarma!—Policarpo, que estamos esperando dos horas!

Policarpo es el jefe del establecimiento, el que mete a las familias en el 6 y el que las saca del 7; corre

de un puesto a otro con la velocidad del rayo, reparte y cuida de las ropas del baño, guarda los relojes y el dinero de los bañistas y los entretiene con esperanzas de que pronto pasarán a la caseta, cuando estas se encuentran todas ocupadas por las numerosas familias que se agolpan de once de la mañana a una de la tarde.

He querido dedicar estas líneas a Policarpo, para reconocerle que es el gran bañero, digno de las simpatías que se ha conquistado. Le deseamos buenas y abundantes propinas, pues tripas hacen piés, y mal te querrá quien propina no te da, y en los baños lo primero es cumplir con el bañero, y de los baños no zarpo sin cumplir con Policarpo.

La colonia murciana ha sentido el fallecimiento del Sr. Miró (D. José) ocurrido anteanoche, treinta y seis horas despues de haber estado paseando.

La enfermedad que ha cortado el hilo de la vida del Sr. Miró, ha sido un cólico gravísimo, del que se sintió atacado veinticuatro horas antes de morir.

Esta madrugada a la una se han llevado su cadáver a esa capital, en el carruaje del finado.

A su distinguida familia enviamos nuestro más sentido pésame por tan grande desgracia.

Siguen llegando a esta familias murcianas.

Ayer llegaron las del Sr. Martinez Moya, Ruiz, Muñoz, Navarro y otras que no recordamos.

En el pueblo se nota grande animacion y la feria que estaba decaida se vá vigorizando con los forasteros.

De Orihuela hay extraordinaria concurrencia.

Ayer y anteayer estuvo la mar algo picada, y esta circunstancia desbarató algunas giras proyectadas por la vía marítima; una distinguida familia murciana, ya que no pudo hacerlo en el agua, salió por tierra a estas inmediaciones para dar buena cuenta de las esquisitas viandas que habian preparado.

Se comieron un magnífico *Sastre*, pues así intitulan los aficionados a la carne de mar, una especie de langosta muy grande cuyos tentáculos parecen tigeras.

El mar está hoy tranquilo; parece que rendido del movimiento de estos días, descansa, trasformándose en grandes penachos de espuma, en inmenso espejo salpicado de faluchos y barquillas que hienden el inmenso piélago.

Los bañistas que solo desean que vengan fragatas, supongo que aprovecharán el buen tiempo para embarcarse esta tarde.

La gente de Torrevieja trata muy bien al forastero; dicho sea esto como manifestacion de gratitud.

Corresponsal.

Situación Mercantil

Hay necesidad de garantizar la seguridad mercantil; se hace imposible continuar en la forma que estamos, siendo urgentísimo hacer un detenido estudio por quien corresponda, de las muchas casas que están dedicadas a facilitar informes, separando todas las que no estén constituidas bajo sólidas bases.

En la actualidad, una de los males mas grandes que sufre la industria, lo constituyen los informes que recibe para poder expedir su produccion.

Triste es el decirlo, pero en España, la seguridad mercantil no existe; es una pantalla colocada para que muchos de los que se dedican a este difícil cargo se hagan de una posicion elevada en muy corto tiempo, llegando a hacerse en la actualidad en estas casas, jugadas de bolsa, con el buen nombre de un honrado comerciante; poniendo en tal estado su buen crédito, que este desaparece y haciéndole al que no goza de este crédito, subir en forma tal, que su firma es mirada con respeto. Esto nos lo demuestra la infinidad de veces que se

